

123. GV

Am Donnerstag, 13. Juni 2024 fand die 123. Generalversammlung des Skiclub Berns im Alpinen Museum der Schweiz in Bern, statt.

Ein besonderer Moment dieser Versammlung war die Verabschiedung des langjährigen Vorstandsmitglieds und JO-Leiters Markus Künzi. Mit viel Dankbarkeit und Anerkennung wurde er vom Präsidenten verabschiedet, während Yves König und das neue Leiterteam als seine Nachfolger herzlich willkommen geheissen bzw. neu ins Amt gewählt wurden.

Ein wichtiges Traktandum war die bevorstehende 125-Jahrfeier des Skiclubs. Der Vorstand hat zum Jubiläum vorgeschlagen am Wochenende vom 21./22. Juni 2025 ein Sommerfest rund um die Hütte zu organisieren und dann im Winter 2025/2026 ein Plausch Skirennen durchzuführen. Für die Organisation dieser Feierlichkeiten benötigt es unbedingt engagierte Helferinnen und Helfer. Daher unser Aufruf an all unsere Mitglieder – lasst uns zusammen feiern und meldet euch bereits jetzt als Helfer an: Flavia nimmt unter sekretaer@skiclubbern.ch gerne eure Anmeldung entgegen, damit wir unser bedeutendes Jubiläum gebührend feiern können. Herzlichen Dank euch allen bereits im Voraus für eure Unterstützung!

Nach der offiziellen Generalversammlung wurden die Mitglieder im Museumsrestaurant mit kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnt. Es wurde viel diskutiert, gelacht und ein netter Abend verbracht.

